

Question : Avocats d'affaires spécialisés en droit des finances d'entreprises en dehors de Paris ?

Par **vlad**, le **31/05/2023** à **10:18**

Bonjour,

Ma copine va bientôt terminer ses études en droit. Elle s'est spécialisée en droit des affaires, plus précisément en droit des finances d'entreprises et en difficultés.

Je me demande s'il existe des opportunités de travail en dehors de Paris pour les avocats d'affaires comme elle. Est-ce qu'elle est obligée de rester vivre là-bas ?

Pour vous situer, je viens des Alpes (je suis franco-suisse) et elle vient de Paris. Personnellement, en tant qu'ingénieur, je ne me vois pas vivre plus d'un ou deux ans maximum à Paris. Je ne suis pas du tout attaché à ma carrière comme elle peut l'être.

Merci,

Par **Isidore Beautrelet**, le **31/05/2023** à **11:12**

Bonjour

Je vous rassure il existe des cabinets d'affaire même en province y compris de gros cabinets.

Il n'est donc pas obligatoire de s'installer à Paris.